

Briptu Aldi Garda Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Nov 1, 2023 - 10:21



Briptu Aldi Garda Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Desa Cijangkar, 1 November 2023 - Hari Rabu ini, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata, terlihat sangat aktif dalam melaksanakan kegiatan sambang dan DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sinergis) di wilayahnya.

Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Simpangang, RT 0003/005, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Pada pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Pranata memulai kegiatan ini, yang juga merupakan bagian dari Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga masyarakat untuk bercurhat dan menyampaikan saran mereka.

Selama kegiatan ini, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting untuk diperhatikan oleh warga Desa Cijangkar. Pesan-pesan tersebut meliputi:

Pentingnya kerjasama warga dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya untuk mencegah radikalisme dan anti-Pancasila.

Dorongan kepada warga untuk segera melaporkan permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cijangkar.

Peringatan agar warga tidak tergiur untuk bekerja di luar negeri dan menghindari terjerumus dalam perdagangan manusia (TPPO).

Larangan membakar sampah dan lahan/hutan yang dapat menyebabkan kebakaran besar, dengan ancaman tindakan hukum bagi pelakunya.

Pengingat untuk menjaga keamanan lingkungan rumah/kantor dengan mengunci dan memeriksa sebelum berpergian.

Sosialisasi penggunaan Aplikasi SuperApp Polri.

Selama kegiatan ini berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif di Desa Cijangkar. Kegiatan Bhabinkamtibmas ini merupakan langkah nyata dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga masyarakat serta mendorong sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat.